
EMENTA:  REQUER  ESCLARECIMENTOS  DO  PREFEITO

SOBRE O PROGRAMA VERDE AZUL, CONFORME

ESPECIFICADO.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a situação de baixa qualificação ambiental urbana de Ribeirão

Preto,  vide  os  inúmeros  dados  e  informações  já  encaminhadas  nos  REQUERIMENTOS  e  INDICAÇÕES:

REQUERIMENTO Nº 7737/2020;  INDICAÇÃO Nº 3233/2020; INDICAÇÃO Nº 4816/2018;  REQUERIMENTO Nº

1042/2021;  REQUERIMENTO Nº 2797/2020; REQUERIMENTO Nº 1043/2021; REQUERIMENTO Nº 6958/2019;

REQUERIMENTO  Nº  7269/2018;   REQUERIMENTO  Nº  9141/2020;   REQUERIMENTO  Nº  8862/2020;

REQUERIMENTO  Nº  7499/2020;  REQUERIMENTO  Nº  6630/2019;   REQUERIMENTO  Nº  871/2019;

INDICAÇÃO  Nº  1547/2019;   REQUERIMENTO  Nº  4368/2018;  INDICAÇÃO  Nº  821/2020;   INDICAÇÃO  Nº

799/2020;  INDICAÇÃO Nº 1629/2017;  INDICAÇÃO Nº 1631/2017;  INDICAÇÃO Nº 1628/2017. 

CONSIDERANDO a  falta  de  dados,  transparência  e  participação  social,

relacionados às metas ambientais e de sustentabilidade do município.

 

CONSIDERANDO que  Ribeirão  Preto  ainda  não  conta  com  um  Programa  e

Relatório Anual de Sustentabilidade, Agenda 2030 e Resiliência Climática.

CONSIDERANDO  a  inexistência  de  divulgação  e  fomento  a  eventos,  ações,

projetos, atividades ou mesmo de um departamento ou canal específico que paute a Sustentabilidade, Agenda 2030,

Programa Verde Azul, entre outros.

 

CONSIDERANDO a situação lamentável de atraso na implantação efetiva de um

plano de gestão de resíduos sólidos, de um programa de coleta seletiva e de educação ambiental.

CONSIDERANDO que estamos na décima segunda posição no Programa Verde

Azul, inclusive muito bem pontuados em diversos critérios.

CONSIDERANDO que a coleta seletiva no município está abaixo de 1% (0,27%

conforme  indicado na última versão  da revisão  do Plano de Saneamento),  que  não há  um programa  de educação

ambiental com foco na coleta seletiva, na inexistência de um projeto de compostagem e demais técnicas para tratar os



resíduos orgânicos, na falta de campanhas com ampla divulgação à população relacionados ao Artigo 9 da Política

Nacional de Resíduos Sólidos.

 

CONSIDERANDO todo  o  cenário  descrito  acima,  SOLICITAMOS as

documentações e informações encaminhadas ao Programa Verde Azul que pautem todos os critérios avaliados,

diretivas e subdivisões (vide anexo).

CONSIDERANDO a  falta  de  transparência  com  os  dados  relacionados  a

sustentabilidade e do Programa Verde Azul. SOLICITAMOS que os dados e relatórios anuais sejam disponibilizados

de fácil acesso e linguagem no site da Prefeitura.

 

DESTACAMOS que não queremos o “GREENWASHING” (maquiagem verde) na

cidade de Ribeirão Preto. 

REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o egrégio plenário, que seja

encaminhado o presente  ao Excelentíssimo Senhor Prefeito  Municipal,  Duarte  Nogueira,  para  que,  dentro de suas

atribuições, promova junto a quem de direito, as informações, os dados e documentos solicitados neste requerimento. 

Sala das Sessões, 06 de maio de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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